



【教育目標】
自立

☆ 日本の伝統、武士道を体験！ ☆

1月14日（火）に保健体育の授業で、剣道教室が行われました。講師に伊南総合支所の平野知則さんと教育委員会分室の須江健太さんをお招きして、日本の伝統である武道（剣道）の歴史や礼の仕方、基本的な構え、木刀の振り方、面の打ち方など多くのことを学びました。この寒い時期に行う剣道は、精神面の修行になります。お忙しい中、館中生のためにご指導をいただき、ありがとうございました。



☆ 第2回剣道教室の講師は・・・ ☆

1月24日（金）に第2回の剣道教室が行われました。今回は、急遽ピンチヒッターとして校長が講師を務めることになりました。剣道の雑学では、「礼に始まり、礼をもって行い、礼に終わる」ことなどを伝授しました。その後、剣道ジャンケンや防具の付け方、面の打ち方や防具のたたみ方などを体験してもらいました。皆さん真剣に取り組んでいました。



☆ 白瀬先生の全校道徳を実施 ☆

1月22日（水）の5校時に、白瀬先生の全校道徳の授業が行われました。部活動の練習に取り組む先輩と後輩の姿勢のちがいを扱った教材から、先生方も一緒に参加して、自分たちの行動に責任を持ち、良好な人間関係を築くためにはどうしらよいかを話し合う授業でした。今後の学校生活を笑顔で楽しく過ごすヒントになったことと思います。頑張れ館中生！

